



Ecole de Musique Associative
De St-André le Gaz

lettre d'information n°5 2015-2016

Changement de salle

Les cours du samedi avec Elodie (flûte traversière et formation musicale) auront dorénavant lieu dans la salle sous la salle de musique (ancienne cantine scolaire).
Les enfants qui enchaînent deux cours, un avec Elodie et l'autre avec Ingrid ou Erik, pourront aller plus rapidement d'un endroit à l'autre.



Cours de formation musicale un samedi matin



Absence d'Ingrid le 13 février

Ingrid participe le samedi 13 février à une grande répétition de cor d'harmonie à Clermont-Ferrand et ne pourra donc assurer ses cours ce jours-là.

Absence des professeurs

Quand un professeur est absent, il doit remplacer son cours afin d'assurer 30 cours dans l'année. En commençant vers le 15 septembre, les cours se terminent, sans absence de professeurs, début juin environ. Le mois de juin est donc le mois de « rattrapage » pour les cours éventuellement supprimés.

Prochaine audition : 19 mars

Ce sera l'audition des petits débutants, pour les enfants en première ou deuxième année d'instrument. Elle aura lieu le samedi 19 mars à 11h dans la salle d'Elodie (ancienne cantine scolaire)

Le 19 mars après-midi, Ingrid convie également certains de ses élèves musiciens à participer à un carnaval en Savoie (à St-Sulpice) : elle donnera vite plus d'info aux enfants concernés.



Rappel : il n'y a pas cours pendant les vacances : du 15 au 29 février (mais il y a cours le 13 février (sauf avec Ingrid)).

Si ce mercredi 10 février, vous êtes du côté de Villeurbanne, vous pourrez aller voir Ingrid qui joue dans un orchestre du conservatoire de Bourgoin à la rotonde de l'INSA à 20h (concert « jazz et cinéma »)